

# INFO Générale



C'est avec une profonde tristesse que nous avons appris le décès de Christian VACHETTE survenu le dimanche 31 août à l'âge de 72 ans.

Titulaire d'un doctorat en géophysique obtenu en 1980 à l'université de Paris VI, Christian a rejoint le BRGM en 1981 en tant que géophysicien.

Après plusieurs missions en expatriation, notamment en Indonésie pour la mission "Long Laai" de prospection générale pour métaux et or sur l'île de Kalimantan dans des conditions de forêt équatoriale très accidentée et sauvage, il est ensuite affecté au Botswana pour l'opération hydrogéologique "Letlhakeng-Bothapatlou".

A son retour à Orléans il a été nommé Adjoint au chef du département géophysique en 1991 jusqu'à son regroupement avec le service de géologie en 1999. On notera son leadership important sur l'équipe et l'ambiance qu'il y a communiquée.

Christian rejoint ensuite l'équipe qui deviendra plus tard le GIP Geoderis à Metz en 1999.

Il débute cette nouvelle expérience au sein de l'équipe opérationnelle du pôle d'appui après-mines (pré-GIP GEODERIS) suite aux affaissements qui se sont produits en Lorraine à Auboué en 1998 et 1999 en qualité d'ingénieur géophysicien.

En charge de l'unité « Surveillance et traitement », il a entre autres eu la responsabilité de la gestion des chantiers sur Moyeuve-Grande (comblement de cavités souterraines) et l'expropriation des habitants de la Cité Curel, une mission qui l'a beaucoup affecté.

En juillet 2002, il a pris la direction de l'antenne de Caen avec une équipe de 3 personnes qu'il fermera en 2012, une fois la mission remplie. Il reprendra alors la direction de l'antenne sud jusqu'à son départ à la retraite en 2019 avec l'encadrement d'une équipe d'une dizaine de personnes.

Très « rebelaisien » Christian Vachette a marqué toute une génération de géophysiciens au service de la mine par ses compétences et son enthousiasme .

La crémation est prévue lundi 8 septembre à 10 h à Saint Martin de Valgagues (30)

Au nom du BRGM, nous adressons nos très sincères condoléances à sa famille et ses proches.

La Direction des Ressources Humaines